

SINTESIS INFORMATIVA DE PRENSA **JUEVES 15 DE DICIEMBRE DE 2016**

Ocho columnas



Inicia 2017 con alza y doble precio a gasolina

En frontera norte la cotización será diferente al resto del país



Disfraza Cámara el bono navideño

Debe ser justificado, dicen



Mejora en EU pone presión sobre Banxico

Apretón. Prevén que hoy subirá la tasa de 25 a 50 puntos base

EL ECONOMISTA.

"Ahí viene el lobo", advierte la Fed

En el 2017 podría elevar hasta tres veces las tasas

) La Jornada

Diputados tendrán que justificar gasto del bono navideño

Hoy reciben \$150 mil cada uno; \$75 millones, monto tota

MILENIO

Quitan al crimen 202 mil armas y 1.4 bdp en droga

También han sido incautados 162 mil vehículos y 607 aeronaves en una década

EXCELSIOR

PERIÓDICO DE LA VIDA NACIO

Bono a diputados Perdón a partidos

La danza de los millones de pesos

CRÖNICA E HOY

Soldados de EU pasaron armas al Cártel del Golfo

Un sargento se declaró culpable de entregar 42 rifles de asalto al grupo delictivo mexicano

La Razón

Aguinaldo íntegro a CNTE... que dejó sin clase a niños 1 mes

En Oaxaca dan a maestros 2 mil 400 mdp

El Sol de México

Frenan legalizar marihuana

Diputados no conocen las modificaciones

unomásuno

Guerrero... ¡Zona de guerra!

Hartos de secuestros e ineptitud de autoridades estatales, habitantes de san Miguel Totolapan, armados se convirtieron en autodefensas, para contrarrestar embate de Los Tequileros



¡Papá e hijo?

Aparecen dos torturados, maniatados, con cinta canela en rostro y sin vida; antes denunciaron de dos en Chimalhuacán que salieron a vender un auto a dos personas

OVACIONES

Se dan diputados 75 mdp de bono

Cada un recibirá 150mil pesos

Panorama Nacional

Pide Aguilar revisar facultades de la Corte (Excélsior, Juan Pablo Reyes, p. 28)

El presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Luis María Aguilar, hizo un llamado a revisar, y en su caso reformar, las facultades de la Suprema Corte para reducir las cargas de trabajo en asuntos de relevancia menor y enfocarse únicamente en los de trascendencia para el país como tribunal constitucional.

"Se impone una reflexión impostergable de revisión de la ley, de las competencias en materia de legalidad de nuestro Tribunal Constitucional, explicables en el contexto de hace más de 20 años, pero desfasadas a la luz de una nueva realidad social, que exige herramientas legales, modernas y eficaces que aseguren a la Suprema Corte el papel que corresponde en el entramado constitucional y jurídico de nuestro país", dijo durante la presentación de su informe de labores.

Ante el presidente de la República, Enrique Peña Nieto, y los titulares de los otros dos poderes de la Unión, secretarios de Estado e invitados especiales, Aguilar Morales señaló que es un mito y una consigna mal intencionada que el Consejo de la Judicatura Federal no sanciona a los malos servidores públicos y aseguró que la legitimidad de los jueces está fincada en su actuación honesta.

Inicia 2017 con alza y doble precio a gasolina (El Universal, Noé Cruz Serrano, p.p. B1 Cartera)

A partir de enero de 2017, México va a tener dos precios de la gasolina uno en la frontera norte y otro en el resto del país, informó la Comisión Reguladora de Energía (CRE). La expectativa es que en ambos casos la cotización sea mayor a la actual. La gasolina

Magna se ofrece en 13.98 pesos por litro y la Premium en 14.81.

En entrevista con EL UNIVERSAL, la coordinadora general de Actividades Permisionadas en Petrolíferos de la CRE, Pilar Palacio, detalló que un precio lo va a fijar la Secretaria de Hacienda y el otro va a ser determinado por el mercado en la frontera norte, donde iniciará de manera gradual la liberalización.

Se tiene programado que la primera infraestructura que se abra sea en Baja California y en Sonora, y eventualmente en el resto de las entidades de la franja norte del país.

La funcionaria adelantó que el próximo 21 de diciembre el Órgano de Gobierno de la CRE va a aprobar y a dar a conocer el cronograma de la liberalización de los precios de las gasolinas. Ahí se van a establecer fechas y regiones en las que la determinación del precio queda al libre juego de la oferta y la demanda.

Dijo que mientras tanto la Secretaria de Hacienda dará a conocer hacia finales de este mes la nueva metodología para fijar un precio máximo a los combustibles que va a estar vigente a partir del 1 de enero de 2017, igual como lo hizo en este año, cuando estableció un tope hacia arriba y hacia abajo de 3%.

Indicó que la nueva metodología "reconocerá los costos asociados a la comercialización de los petrolíferos", es decir, se sumarán los costos de logística, transportación, almacenamiento, importación y producción.

Disfraza Cámara el bono navideño (Reforma, Claudia Salazar y Jorge Ricardo, p.p.)

La Cámara de Diputados disfrazó el bono navideño de 150 mil pesos para los legisladores con el argumento de que será usado para el "quehacer legislativo".

El Comité de Administración del Congreso juntó ayer las firmas para avalar el reparto de esa gratificación de fin de año entre legisladores de la mayoría de los partidos políticos.

Las fracciones de Morena y Movimiento Ciudadano (MC) la rechazaron, lo mismo que el diputado independiente Manuel Clouthier.

Pese a ello, la Cámara de Diputados destinará 66 millones de pesos para cubrir la bonificación.

Ese depósito se suma a la dieta de cada legislador, por 73 mil 817 pesos, aguinaldo de 140 mil, compensaciones para atención ciudadana y apoyos a personal de gestión por 141 mil y prestaciones como seguros de vida, de gastos médicos mayores, apoyos de transporte, etcétera.

El periodo ordinario de sesiones cerrará hoy con ese bono extraordinario, una práctica que ha prevalecido durante años en la Cámara baja.

Los coordinadores del PRI, el PAN, el PRD, el PVEM, el Panal y el PES, los integrantes del Comité de Administración y el secretario general, Mauricio Farah, se negaron a transparentar el acuerdo a través del cual se justificará la entrega de una subvención extra para los diputados mediante sus grupos parlamentarios.

Sube Fed la tasa y prevé tres alzas más en el 2017 (El Economista, Yolanda Morales, p. 4-5)

Con votación unánime, el Comité Federal de Mercado Abierto (FOMC) de la Fedincrementó el objetivo de la Tasa de Fondos Federales en 25 puntos base.

"En vista de las condiciones actuales y esperadas del mercado laboral y la inflación, el Comité decidió elevar el objetivo de la tasa", detallaron en el comunicado.

Con esta decisión, la Tasa de Fondos pasó de 0.25 a 0.50%, donde se mantuvo por un año, a un rango de 0.50 a 0.75 puntos.

Tal como lo anticipó el mercado, en el comunicado detallaron que "el comité espera que las condiciones económicas sostendrán solo incrementos graduales de la tasa de fondos federales".

Sin embargo, en los llamados dot plots que acompañan al comunicado de diciembre, los miembros del comité reconocen que podría haber tres incrementos más en el 2017, lo que significa que ven la oportunidad de subir una vez más de lo previsto por ellos mismos en septiembre.

La presidenta de la Fed, Janet Yellen, matizó que no se pueden comprometer con una velocidad en la subida de tasas, pues también depende de la dinámica de la productividad.

Soldados de EU pasaron armas al Cártel del Golfo (La Crónica de Hoy, p.p.-4)

Decenas de armas de asalto —fusiles AR-15 y AK- 47, escopetas, municiones y chalecos antibalas— fueron entregadas al Cártel del Golfo por soldados del ejército de

Estados Unidos. Entre los involucrados está un sargento procesado por cinco delitos en una corte federal, informó ayer el periódico The San Antonio Express-News.

El sargento Julian Prezas reconoció que, con ayuda de tres soldados, adquirió 42 rifl es de asalto que fueron luego canalizados a narcotraficantes del Cártel del Golfo.

Al declararse responsable, el militar afirmó que para hacerse de las armas tuvo apoyo de sus colegas Thomas John Zamudio, Ricardo Esparza Salazar y Christopher Brown.

Mancera: otorgará la Federación a la ciudad otros \$1,500 millones (La Jornada, Gabriela Romero Sánchez, p. 32)

El jefe de Gobierno de la Ciudad de México, Miguel Ángel Mancera, presumió ante beneficiarios del Programa de Mejoramiento Barrial y Comunitario que en el Congreso le ganó un round al gobierno federal al conseguir que se otorgaran recursos a la capital por alrededor de mil 500 millones de pesos de los fondos de Aportaciones para la Infraestructura Social y de Infraestructura Social Municipal y de las Demarcaciones Territoriales del Distrito Federal.

"Ganamos ese round, porque sí se puso complicada la cosa", enfatizó.

En la entrega de cheques en el ex convento de Regina, el mandatario refirió ante los vecinos de proyectos ganadores que se luchó por el presupuesto de esta ciudad contra la Federación, y aunque nos hicieron un recorte fuerte, se consiguió que se destinaran recursos a dos fondos que estaban en ceros en el proyecto que envió la Secretaría de Hacienda y Crédito Público a la Cámara de Diputados.

Uno, el FAIS, es un fondo que mucho tiempo estuvo perdido, que no se daba a la Ciudad de México, y ahora está garantizado para las delegaciones; más o menos vamos a tener 900 millones de pesos, explicó.

Aprueba PRI plan de elecciones 2017-2018 (El Sol de México, Patricia Torres, p. 3 A) El Consejo Político Nacional del PRI dio el "banderazo de salida" al proceso electoral para la elección en los Estados de México, Coahuila, Nayarit y Veracruz, al aprobar el plan de elecciones 2017-2018, que incluye blindar la elección de los candidatos a cargos de elección popular para evitar que tengan vínculos con el crimen organizado o que reciban dinero de procedencia ilícita, también contempla activar un ejército de 6 millones 893 mil 568 activistas que promoverán y defenderán el voto, con la finalidad de retener la Presidencia de la República en el 2018.

El presidente del CEN del PRI, Enrique Ochoa Reza, en su mensaje ante los 482 consejeros nacionales que asistieron a la XXXVIII sesión extraordinaria aseguró que ganarán las cuatro elecciones del 2017 que incluyen las presidencias municipales en Veracruz, las gubernaturas de Coahuila, Nayarit, y lo que llamó "la madre de todas las batallas" el Estado de México. Y en 2018, la mayoría en el Senado, Cámara de Diputados, las ocho gubernaturas en disputa, la Ciudad de México y la Presidencia de la República.

Garantizó que los triunfos se multiplicarán en 2017, y eso se logrará con el trabajo de todos los priístas, a quienes pidió intensificar el paso, redoblar esfuerzos; intensificar el trabajo en los seccionales, en el trabajo puerta por puerta, en el acercamiento social.

¿Cómo reclutó Trump a Tillerson? (El Economista, Michael Kranish y Anne Gearan / The Washington Post, p. 46)

El pasado 2 de diciembre, Donald Trump se sentó en la oficina de su torre para tomar la decisión más importante de su transición hacia la presidencia: nominar a su secretario de Estado.

Su equipo miraba hacia Mitt Romney, Rudolph W. Giuliani, Bob Corker y David Petraeus. Trump, a quien no le gusta ser presionado para tomar decisiones, dijo que requería de más tiempo porque tenía dudas. Por casualidad, recibió en su despacho a un hombre que ha servido a presidentes de los dos partidos (republicano y demócrata): Robert Gates. El presidente electo preguntó a su invitado (ex director de la CIA y ex secretario de Defensa), qué opinión tenía sobre la lista de aspirantes.

Después de que Gates realizó un análisis introspectivo miró a Trump y éste parecía que buscaba otro nombre. Por eso le preguntó a Gates si él consideraba a otra persona.

"Recomiendo a Rex", sentenció Gates. Se refería a Rex Tillerson, presidente ejecutivo de ExxonMobil.

En una entrevista días después, Gates dijo que no había ido a ver a Trump para recomendarle a Tillerson. Un día antes de que Gates visitara la Torre Trump, Condoleezza Rice le había propuesto al próximo vicepresidente, Mike Pence, el nombre de Tillerson.

Rice y Gates tienen una consultoría que es cliente de ExxonMobil, y Bob pensó que Rex Tillerson sería una alternativa fresca como secretario de Estado.

Procuraduría Agraria

México: Magdalena Ocotlán impide consulta amañada de Fortuna Silver y autoridades federales (Biodiversidad en América Latina y El Caribe, p.web)

13 diciembre 2016

El día 29 de noviembre de 2016, la empresa minera Cuzcatlán, filial de la canadiense Fortuna Silver Mines, en complicidad con la **Procuraduría Agraria**, la Secretaría General de Gobierno del Estado de Oaxaca, además de una Notaría Pública presionaron a las autoridades agrarias y municipales de Magdalena Ocotlán para aceptar la firma de contratos o convenios de exploración mediante la simulación de una consulta, la cual no se consumó debido a la oposición de la comunidad.

Esta acción generó una fuerte confrontación, ya que la empresa minera con la finalidad de lograr la aceptación de dicha consulta, trasladó a trabajadores de la localidad al palacio municipal, lugar donde se realizaría la actividad. Por su parte el representante legal de la empresa minera, el ing. Javier Castañeda Pedraza y el Subdelegado de la Procuraduría Agraria presionaban a las autoridades locales para que la ciudadanía firmara la boleta por un "sí".

La "consulta" estuvo plagada de una serie de irregularidades, además de que fue amañada y tendenciosa por lo que generó una fuerte indignación en nuestra comunidad, por lo que actualmente existe un clima de enojo y hostilidad, estos hechos violentan nuestro derecho a la paz social, a la libre determinación, a la integridad de nuestro territorio, así como el derecho al consentimiento previo libre e informado, derechos reconocidos por el gobierno mexicano.

Pretende "Tacho" Canasta despojar terreno a mujeres con cáncer (El Imparcial de Oaxaca, Gonzalo Domínguez, p.web)

Miércoles 14 de diciembre de 2016

Tehuantepec.- Bertha Rincón, luchadora social y dirigente de una organización de mujeres de lucha contra el cáncer, denunció el acoso de Anastacio Gutiérrez "Tacho" Canasta quien pretende despojar de un predio a ese organismo.

La lideresa indicó que sin argumentos legales, Anastacio Canasta sorprendió a las autoridades de la Procuraduría Agraria, ante quienes inició por segunda vez un proceso en su contra.

Dijo que el local que ocupan se encuentra debidamente rotulado y está diseñado para atender a las mujeres que luchan para sobrevivir contra este mal.

"Nos quiere despojar de un predio con su local, y eso no lo voy a permitir. "Tacho" Canasta es un invasor que se dedica a despojar de predios a incautos, y ahora pretende afectar a nuestra organización", señaló.

Participa SEDATU en foro para el campo veracruzano (e-consulta.com, p.web)

Xalapa, Ver.- Con el propósito de escuchar propuestas y puntos de vista para superar los retos que implica el desarrollo integral del campo, el delegado de la Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano (SEDATU), Pedro Yunes Choperena, participó en el foro campesino "Estrategias de Desarrollo para el Campo Veracruzano", invitado por las organizaciones que integran el Movimiento Campesino Veracruzano #ElCampoEsDeTodos.

En el evento participaron también los delegados federales del Instituto Nacional de Migración (INM) José Tomás Carrillo Sánchez, del Registro Agrario Nacional (RAN), Gilberto Ramos Sánchez, de la **Procuraduría Agraria** (PA), Jorge López Negrete, y del FONAES, Nieves Aurora Cazarín León, entre otros.

Literatura e Investigación agraria (Sitquije, Guillermo Pimentel, p.web)

Viernes 9 de diciembre de 2016

La Procuraduría Agraria realizó el "Séptimo Certamen Nacional de Universitarios por el Desarrollo Agrario" y el "Premio Estudios Agrarios 2016", en el marco conmemorativo de los festejos por el centenario de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, promulgada en 1917.

Esta Institución galardonó a quienes resultaron triunfadores de estos certámenes, con el propósito de dar oportunidad a universitarios, investigadores y servidores públicos de participar en las tareas destinadas a mejorar la situación de los campesinos mexicanos, a través de sus ideas y proyectos.

Durante la ceremonia, celebrada en el Museo Nacional Numismático, el procurador agrario **Cruz López Aguilar** recordó que la Carta Magna de 1917 establece en el Artículo 27 Constitucional los ejes rectores que dan sustento a la creación de las instituciones agrarias de la República.

Viene mesa del Tribunal Unitario Agrario (Diario de Poza Rica, p.web)

Miércoles 14 de diciembre de 2016)

La directiva del Ejido Coatzintla alista una relación de casi media centena de ejidatarios, que requieren regularizar la propiedad de sus parcelas, ya que a finales de febrero o principios de marzo de 2017, habrá aquí una mesa de atención del Tribunal Unitario Agrario, informó Eduardo Ortiz Cárdenas.

El presidente del Comisariado Ejidal señaló en entrevista, que se está invitando y orientando a los ejidatarios interesados, para que preparen sus documentos y aprovechen la visita que harán funcionarios del Registro Agrario Nacional, la Delegación Tuxpan de la **Procuraduría Agraria** y el Tribunal Unitario Agrario.

El dirigente del mayor ejido de la región -y de los más grandes del país, con más de 4 mil, 700 hectáreas, que engloban las comunidades: La Laja, Corralillos, Santa María, La Ortiga, Úrsulo Galván y Benito Juárez- explicó que la mayoría de los asuntos pendientes corresponden a ejidatarios fallecidos y sus sucesores deben regularizar sus certificados parcelarios.

Sector Agrario

Circuito Interior (Columna, Reforma, p. 2 Ciudad)

MUY planeador suele mostrarse Miguel Ángel Mancera en los eventos públicos... caaasi siempre.

PERO otra cara mostró el Jefe de Gobierno durante el anuncio del rescate de Tlatelolco, escuchando más bien serio el discurso de Rosario Robles, quien alguna vez ocupó el máximo puesto en la Ciudad pero hoy trabaja para el Gobierno federal.

"Costará mil 200 mdp regularizar plazas" (El Universal, Ismael García, p. 33)

Oaxaca.- Al menos mil 200 millones de pesos costaría la regularización de 3 mil 699 docentes y administrativos de la Coordinadora Nacional de Trabaja dores de la Educación CNTE estimó el Instituto Estatal de Educación Pública de Oaxaca IEEPO. Jorge Gallardo Casas secretario de Finanzas estatal recalcó en entrevista con un noticiario radiofónico que el presupuesto para la regularización de plazas acordado la semana pasada entre el gobernador Alejandro Murat y la dirigencia sindical que en cabeza Rubén Núñez Ginez ya está precisado.

Previamente, el mandatario estatal recibió en el municipio de Miahuaüán de Porfirio Díaz, la titular de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano, Rosario Robles, con quien entregó apoyos de los programas Un cuarto Más y Papelito Habla.

Con suma de voluntades, Oaxaca saldrá del rezago: A. Murat (Diario Marca Oaxaca, Ivet Mendoza, p.web)

Miahuatlán, Oax.- La Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano (Sedatu) y el gobierno del estado de Oaxaca entregaron en el municipio de Miahuatlán de Porfirio Díaz, cuartos adicionales a familias de esta localidad, como parte del programa "Un cuarto más".

Acompañada del gobernador del estado, Alejandro Murat Hinojosa, la titular de la Sedatu, Rosario Robles, visitó la entidad oaxaqueña para entregar de manera personal tres cuartos adicionales a familias de la localidad, de un total de 100 que se lograron realizar este 2016 en el distrito de la región de la Sierra Sur.

Para México existe un panorama internacional complicado (Realidad de Oaxaca, p.web)

Jueves 14 de diciembre de 2016

La titular de la Secretaria de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano (SEDATU) Rosario Robles Berlanga indico que se empiezan a realizar acciones para preparar el futuro de los mexicanos y oaxaqueños que emigraron a los Estados Unidos.

En conferencia de prensa durante la gira que mantuvo en el municipio de Miahuatlán de Porfirio Díaz destacó que en los próximos meses el gobierno federal iniciará un programa dirigido a los migrantes que por las condiciones que se presenten en Estados Unidos después del 20 de enero con el cambio de la presidencia se presenten.

Sector Agropecuario

El comercio agropecuario con EU, de conveniencia mutua, resalta Sagarpa (La Jornada, Matilde Pérez, p. 39)

México espera que no haya cambios en las reglas del juego relativas al comercio agropecuario con Estados Unidos, pues la relación es de conveniencia mutua, expuso el titular de la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (Sagarpa), José Calzada Rovirosa, ante la expectativa de que el presidente electo, Donald Trump, impulse cambios al Tratado de Libre Comercio de América del Norte

Aguacate al mundial (Reforma, Reuters, p. 5)

México busca replicar el éxito del aguacate en el Super Bowly vender miles de toneladas para el mundial de futbol de Rusia 2018, dijo José Calzada, Secretario de Agricultura.

El Radar Dinero / Lo Relevante (Excélsior, p. 3)

Para 2017, la Secretaría de Agricultura continuará trabajando en la política pública de promoción comercial y diversificación de mercados, así como en el apoyo a la certificación de productores.

Desplegado / FND (Desplegado, El Economista, p. 17)

Números que siembran éxito para México.

"Sin cambios", política del agro con Trump (24 Horas, Alejandro Suárez, p. 7)

"Sin cambios", política del agro con Trump El secretario de Agricultura, José Calzada, aseguró que pese a las amenazas de Donald Trump, en la administración federal descartan un cambio a la política comercial del sector agroalimentario con Estados Unidos. "No esperamos cambios en la política de adquisición de alimentos por parte de Estados Unidos, como tampoco esperamos alguna circunstancia que modificará las reglas del juego, porque lo que hacen los productores mexicanos es cumplir a cabalidad con todas las normas que nos piden en Estados Unidos y en el mundo", aseveró el funcionario

Se canalizaron 382.4 millones de pesos al campo de Coahuila (El Diario de Coahuila, Héctor López, p.web)

Al destacar que Coahuila está entre los primeros lugares en producción de leche de cabra y una producción agrícola de más de 800 mil toneladas al año, ademas de ocupar el primer lugar en producción de melón, el secretario de Desarrollo Rural en el estado, Alfio Vega de la Peña, compareció ante legisladores en el Congreso del Estado. Destaca el apoyo para que se continúe apoyando el cultivo de sorgo forrajero. Ante los legisladores también dijo que en agricultura y sector pecuario se ejercieron 382.4 millones de pesos en Coahuila, en coordinación con la Sagarpa y Conagua.

Se realizaron proyectos rurales y programas y se promueve la indemnización a productores afectados por las contingencias climáticas en el 2016..

Autorizan proyectos para 2 municipios (El Siglo de Durango, p.web)

La Delegación en Durango de la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (Sagarpa) entregó cartas de autorización para tres proyectos productivo del Componente Fondo para el Apoyo a Proyectos Productivos en Núcleos agrarios (FAPPA) para grupos integrados de los municipios de San Juan del Río y Vicente Guerrero.

El evento estuco encabezado por el delegado Tomás Fernando Castillo Hern, en el marco del Programa de Apoyos a Pequeños Productores, acompañado del subdelegado Agropecuario, Manuel Vargas Medina, y por el responsable de los componentes FAPPA-PROMETE, Francisco Javier Picaso, donde se entregaron tres cartas de autorización para la integración de dos proyectos ganaderos en el municipio de Vicente Guerrero con recurso por 268 mil pesos cada uno y otro para tienda de abarrotes en el municipio de San Juan del Río, subsidiado con 201 mil 600 pesos, los cuales significan una derrama económica del orden federal de 737 mil 600 pesos.

Autorizan proyectos para 2 municipios (El Siglo de Durango, p.web)

La Delegación en Durango de la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (Sagarpa) entregó cartas de autorización para tres proyectos productivo del Componente Fondo para el Apoyo a Proyectos Productivos en Núcleos agrarios (FAPPA) para grupos integrados de los municipios de San Juan del Río y Vicente Guerrero.

El evento estuco encabezado por el delegado Tomás Fernando Castillo Hern, en el marco del Programa de Apoyos a Pequeños Productores, acompañado del subdelegado Agropecuario, Manuel Vargas Medina, y por el responsable de los componentes FAPPA-PROMETE, Francisco Javier Picaso, donde se entregaron tres cartas de autorización para la integración de dos proyectos ganaderos en el municipio de Vicente

Guerrero con recurso por 268 mil pesos cada uno y otro para tienda de abarrotes en el municipio de San Juan del Río, subsidiado con 201 mil 600 pesos, los cuales significan una derrama económica del orden federal de 737 mil 600 pesos.

Asimismo, el Delegado destacó el compromiso de mejorar las condiciones de vida de las familias del sector rural, con proyectos productivos reales que les permitan detonar su economía y de su comunidad.

Por su parte, Francisco Javier Picaso resaltó que se continuará con la entrega de cartas de autorización de este Componente, así como del de Apoyo para la Productividad de la Mujer Emprendedora (PROMETE), el cual va dirigido exclusivamente para mujeres que habitan en núcleos agrarios en condiciones de marginación y vulnerabilidad, con el propósito de incrementar sus actividades productivas con proyectos agroalimentarios.

Organizaciones Campesinas

Liberan, por fin, Eje 7 Sur y Cuauhtémoc (Reforma, p. 4)

En aquellas ocasiones, los agricultores han reclamado al Gobierno federal agilizar gestiones para el campo y frenar el recorte presupuestaL El 29 de noviembre, organizaciones campesinas bloquearon con un camiones las mismas vialidades. En aquella ocasión, integrantes del Frente Popular Francisco Villa Siglo 21 golpearon a vigilantes de la Sagarpa porque^ acusaron, la dependencia no los atendía. i Los grupos de campesinos que protestaban frente a las oficinas de Sagarpa se retiraron por la noche

Para consultar fechas atrás >>>

Dirección General de Comunicación Social de la Procuraduría Agraria dgcs@pa.gob.mx